

BOURG-LÈS-VALENCE

Les randonneurs solidaires avec le Burkina-Faso



Les adhérents de rando 2000 ont récolté du matériel pour les gardes forestiers du Nord-Sahel.

Le club rando 2000 vient de passer une journée particulière dans le Vercors. En partenariat avec l'associa-

tion "Mille Traces" de Saint-Agnan, la sortie randonnée et botanique a permis à une quarantaine de marcheurs

restiers du Nord-Sahel dans le Burkina-Faso. Chaussettes, vêtements, sac à dos et même vélos ont été remis à

l'association. La saison se termine déjà pour le club. Contact : rando2000blr.websiberte.net